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Aos dezenove dias   do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se  
representantes do Conselho Estadual de Trabalho, Emprego e Renda do 
Estado do Rio Grande do Sul, presidido pela Sra. Maria Helena de 
Oliveira/CUT com a presença dos seguintes conselheiros:  Sr. Neviton 
NombergSTDP, Sra. Alini Martini/SEDEC, Sra. Aline Elesbão e Sr. Claudir 
Nespolo/SRTE, Sra. Rosanne Lipp João HeidrichSPGG, Sr. Matine 
Andreola/Sec. Agricultura, Sr. Claudio Corrêa/Força Sindical,   Sr. Sergio 
Poletto e Sra. Juliana Oro/FETAR, Sr. Norton Jubelli/UGT, Sr. Eder 
Pereira/CGTB, Sra. Maria Helena de Oliveira/CUT,  Sr. Gustavo 
Casarin/FEDERASUL, Sr. Guilherme Scozziero e  Sr. Fabio Cesar 
Vieira/FIERGS, Sra. Marcia Duarte/FECOMERCIO. Ausência justificada: 
FARSUL. Convidado: Sr. José Scorssato/presidente da FGTAS. Verificado o  
quórum, a Sr. Maria Helena deu início a reunião com a apresentação dos 
novos conselheiros e do novo presidente da FGTAS, que se colocaram à 
disposição do Conselho para o avanço e controle das políticas públicas de 
trabalho no nosso Estado, salientando a importância da FGTAS para os 
trabalhadores, parabenizando o novo presidente e a Sra. Maria Helena pela 
condução dos trabalhos durante o seu mandato.  A Sra. Maria Helena, 
despedindo-se da presidência, ressaltou a importância do Conselho e o seu 
papel nas políticas públicas de trabalho, reafirmou que Superintendência, 
Secretaria do Trabalho e FGTAS devem trabalhar em harmonia para  o 
crescimento e desenvolvimento dessas políticas no nosso Estado, 
apresentando propostas e sugestões ao Ministério do Trabalho para 
aplicação do FUNTRAB.  A seguir,  passou o cargo para  o Sr. Guilherme 
Scozziero. O presidente agradeceu a todos e salientou a importância da 
aproximação de todas as entidades  do Conselho para aprimorar as políticas 
públicas de qualificação do trabalhador e de terceirização/fiscalização de 
serviços  terceirizados. O Sr. Neviton/STDP informou que o Secretário do 
Trabalho está participando do FONSET e levando demandas para o 
Ministério; a Secretaria está na fase final de elaboração de doze projetos na 
área de qualificação e propôs a apresentação para o Conselho. Mencionou 
que a STDS está trabalhando na criação de um Comitê para atuar na 
Qualificação da mão-de-obra. Houve manifestação do presidente e 
conselheiros no sentido de que as  políticas de qualificação do trabalhador e 
trabalho são de competência do CETERS, cuja formação tripartite e 
legislação preveem na sua concepção o acompanhamento dessas ações, 
proposição de alternativas e construção de políticas públicas. Discutiram, 
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ainda, a necessidade de controle das vagas de safristas pelas Unidades Sine 
no Estado e a devida adequação das Agências para exercer essa função em 
conjunto com a SRTE e STDS.  A Sra. Aline/SRTE destacou a importância da 
presença de representação da FGTAS, presidência e equipe técnica, nas 
reuniões do Conselho para acompanhamento das discussões, 
esclarecimentos e sugestões, pois já foram observados resultados  diretos no 
PAS resultantes dessa participação. O  presidente solicitou que a secretaria-
executiva encaminhe para a FGTAS a solicitação do Relatório de 
Desempenho das Agências FGTAS/SINE no ano de 2022 e primeiro trimestre 
de 2023, bem como, a Prestação de Contas do PAS/primeiro trimestre de 
2023. O Sr. Neviton/STDP informou que o PAS/2023 terá prazo até 31 de 
maio para encaminhamento ao Ministério,  o valor para o RS será de R$ 
2.691.519,42; solicitou a anuência do Conselho para a STDP participar da 
construção do PAS/2023 com a FGTAS, considerando-se que o Secretário é 
o ordenador das despesas. A Sra. Maria Helena/CUT questionou se a Portaria 
emitida pelo Secretário Ronaldo Nogueira relativa ao PAS e a gestão da 
FGTAS havia sido revogada. O Sr. Neviton informou que o Secretário obteve 
a doação de computadores para a FGTAS, não sendo necessária a locação 
de aparelhos.  A Sr. Maria Helena/CUT ressaltou a importância do diálogo 
entre a STDP e FGTAS, pois no PAS houve justificativa sobre as vantagens 
da locação dos aparelhos e foi aprovado pelo Conselho,  foram  propostas as 
locações  de 71 aparelhos por quatro anos, adequando-se ao recuso do 
FUNTRAB disponível.  O presidente solicitou que a proposta do PAS/2023 
seja encaminhada com uma semana de antecedência para o Conselho, a 
próxima reunião está prevista para o dia 10 de maio, se houver necessidade 
de extraordinária será comunicado para todos. As reuniões serão 
preferencialmente presenciais. Não havendo mais nada a tratar,  o presidente 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


